

# 文化の風 南から

枕崎の芸術・文化の各分野で活躍している方々のエッセイを毎月紹介します。

真を撮り始めて、かれこれ20年ぐらいになります。今でも、いや、今だからこそ、なぜ写真を撮るのかと自分に問うことがあります。私の写真の原点とは、何だろうか。

それは、「伝えること」です。

コミュニケーション、こちらからそちらへ、あるがままを伝えること。心をつくして、誠心誠意、伝えるということです。

私はバルセロナで長年スペイン語の通訳を生業としてきました。コミュニケーション、伝えると経験で悟ったことは、言葉は手段道具にすぎないということです。

うなことを専門にする職業です。思にいかに忠実な工具として、聞き手の理解と印象は、全く異なります。例えば、言葉に忠実であっても、情熱的に話す人の意

思を無視して、単調な話し方で通訳したらどうでしょうか。話し手

の思いは伝わらないと思います。通訳者と話し手のコミュニケーション、つまり意思疎通がうまくいくといな

いからでしょう。言葉は手段であって、大切なのは、話し手の

意思と伝えよう



1月5日から南溟館で開催される写真展「パソ・デ・ゼブラ」歩んで渡って。は、横断歩道を渡る人々を撮った日々がテーマ

とする心です。

カメラという物体は、手段、道具にすぎない。おまけにとても堅い素材です。だからとっさにカメラを向けられるといやな気分になる人も多いと思います。それは、被写体と撮る側にコミュニケーションがないからです。目の前の素晴らしい光景を永遠に写真に残そうとしても、うまくいかない。カメラの向こう側の人物や風景や光景と、本気で繋がつていいからでしょう。

世界的有名な報道写真家たちと、現場で一緒になつたことがあります。気さくに控えめな人が多いのです

が、一瞬を逃さず、自分だけの個性ある写真を撮ります。気さく姿は、アート、芸術です。

すべては、今このとき、一度

から。私が最初に出逢つたアーティストは、チャールズ・チャップリンでした。

当時私は10歳ぐら



上釜 理恵子 (49)  
うえかま・りえこ

桜山町在住。1990年にスペインのバルセロナに渡る。日系旅行会社等のオフィスワークを経て、2001年より主に通訳、雑誌・コマーシャル撮影等の現地コーディネーターとして活動。2013年に枕崎に帰省し、現在は写真を中心に活動。スペインや枕崎でのグループ展、個人展で作品を発表するなど活躍中。

いで、テレビで見る彼の白黒サイレント映画が大好きでした。映画は、空間と時間を融合させた、第7の芸術といわれます。演じて、楽しんでいる姿に感嘆しが、愉快なことを自分で作つて、家たちと、現場で一緒になつたことがあります。気さくに控えめな人が多いのですが、一瞬を逃さず、自分だけの個性ある写真を撮ります。目の前の光景は、全く同じなのに、撮る側の感性によって、全く違う写真になります。だからカメラという物体は、手段、道具にすぎない。じつと構えて、目の前の偶然を逃さず、捉えていた瞬間の連続が、永遠なのです

映像に関連した通訳やコーディネーターをさせてもらつたり、通訳の仕事自体が、人生で学ぶためのステップだったのかもしれません。

文集の将来の夢が映画監督だった記憶があります。小学校卒業

が、愉快なことを自分で作つて、演じて、楽しんでいる姿に感嘆しが、愉快なことを自分で作つて、

映像に関連した通訳やコーディネーターをさせてもらつたり、通訳の仕事自体が、人生で学ぶためのステップだったのかもしれません。

映像に関連した通訳やコーディ

イネーターをさせてもらつたり、

映画は、空間と時間を融合さ

せた、第7の芸術といわれます

が、愉快なことを自分で作つて、

演じて、楽しんでいる姿に感嘆

しが、愉快なことを自分で作つて、

映像に関連した通訳やコーディ